SPORTSCHIESSEN

Meisterschützen aus Baden. Aufgrund ihrer ausgezeichneten Leistungen erhielten beim Landesschützentag in Waidhofen/Ybbs vier Mitglieder der SG Baden 1560 aus den Händen des Landesoberschützenmeisters Hermann Gössl das vom österreichischen Schützenbund verliehene goldene Meisterschützenabzeichen. Die Nachwuchshoffnungen Verena Brückner und Ferdinand Brousek und die Senioren Christine Fischer und Friedrich Butta. Die Vereinsführung gratuliert den erfolgreichen Sportlern zu dieser Auszeichnung.